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6 月はロータリー親睦活動月間です！ 

それでは会長代理挨拶をします。金本さんの要望でフリップ芸ではないですが、スラ

イド代わりにフリップでします。安井さん、おちは無いので温かく見守って下さい。 

私は沢山食べて飲むのが大好きで体重が 120キロあります。食べるのが大好きなの

で、今日は幸田町のインド・ネパールのカレー屋さんのお話をします。 

今から 10 年位前の話ですが、幸田町の JR 三ヶ根駅近くの 248 号線沿いに「マナ

カマナ」というカレー屋さんがあり、家族のお気に入りの店で月 2回位食べに行って

いました。ココイチみたいなカレーライスでなくて、インドやネパールのカレーで、チ

キンカレーやキーマカレーとか色々ありナンやチーズナンやタンドリーチキンなどがありました。カレーはお皿

をなめたくなるくらいおいしくて、チーズナンはチーズがパンパンにいっぱい入っていてチーズナンだけで食べ

てもめちゃめちゃおいしいです。セットではタンドリーチキンやエビや生春巻きなどあり、全部食べるとお腹が

はちきれそうでした。アルコールは家族で私しか飲まないですが、いつも始めに必ず瓶ビールを 2 本とコップは

1 つお願いしています。ビールの 1本目は喉が乾いていますので殆どイッキ状態で飲みます。2本目は普通に味

わって飲んでいます。 

よくそのカレー屋さんに行っていたので店員さんとも仲良くなり、そのネパールの店員さんはオーナーでイン

ドの映画に出てきそうな顔が濃くてサミルさんという方で家族全員が大好きな人でした。そのカレー屋さんはお

いしいのにいつも空いていまして、ゆっくりと出来るので家族のお気に入りの店でした。 

でも、それから 3年位しますとサミルさんは安城にカレー屋さんを出すのでこの店は友達に任せるとの事でし

た。その半年後にはおいしかったカレーがなんかあまりおいしくなくなり、量も少し減り、なんか変わったなと

残念でだんだんと足が遠のいていきました。それから半年くらいでお店はなくなって大変残念でした。 

今から 2 年前、サミルさんのカレー屋さんがあった所から 500 メートルくらいの所に新しくインド･ネパール

の小さなカレー屋さんが出来ました。それから 1 年ぐらい経った頃、妻が三ヶ根の近くに新しいカレー屋さんが

あるから家族で食べに行こうと誘われて行きました。その店の名前は「マノカマナ」で前に良く行っていたのは

「マナカマナ」とよく似た名前で、お店に入ると店員さんも良く似ていて、インド･ネパールの方は皆なインド

映画に出てくるような顔が濃いんだなと思いました。メニュー表をみると前と同じようなメニューでキーマカレ

ー、チーズナン、タンドリーチキンや生春巻きのセットを頼みました。 

そしていつものように瓶ビール 2 本とコップ１つをお願いしました。タンドリーチキンや生春巻きは前と同じ

ような見た目で味もおいしく、キーマカレーとチーズナンがきて昔食べた様にすごくおいしかったです。 

するとインド映画に出てきそうな店員さんが私たちに話しかけてきました。「この店は初めてですか」と、はい

と答えると、インド映画の店員さんは「私は 10年前位にこの近くでカレー屋をしていてもしかすると昔来てい

たお客さんではないか」と聞かれました。へ？もしかするとサミルさん？と聞きますと、「はいそうです」と。

そのインド映画の店員さんは昔良く行っていたネパールのカレー屋さんのオーナーのサミルさんでして、以前に

比べるとふっくらとしていてマスクもつけているので分からなかったです。料理は見た目も味もどうりで似てい

たんでしょう。 

サミルさんはなぜ私たちを覚えていたかというと、私が始めに瓶ビール 2 本とコップ 1 つを頼んだ時にあれも

しかすると昔に必ず始めに瓶ビール 2 本とコップを 1 つ頼んでいたあのお客じゃないかと声をかけて下さった

みたいです。その後は 7 年ぶりの偶然再会とおいしい料理でサミルさんと会話が弾み楽しい食事会で大満足でし

た。ぜひ皆さんも三ヶ根のサミルさんのカレー屋さんに行ってみてください。 
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【本日の例会】    

【前回の副会長挨拶】          

「 一年を顧みて 」 

 
 

会長 稲垣 寿君 ／ 幹事 加藤和志君 
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幹事報告 （加藤和志君）    
◼ 第 18 回理事会報告（6/1 開催） 

・日帰り親睦家族例会決算の件：承認 

・事務局夏季賞与支給の件：承認 

・出席免除お申出の件（中川和広君）： 承認 

・退会お申出の件（市川幾雄君）：承認。 

◼ 6/3(日)七ヶ浜 RC 創立 30 周年記念式典に参加予

定でしたが大雨による新幹線運休の為出席できま

せんでしたことご報告いたします。 

◼ 地区大会記録誌並びにＩＭ報告書が届いています。 

◼ 本日例会終了後、現･次年度合同クラブアッセンブ

リーを開催します。出席対象者の方は受け持ち年度

を確認の上ご出席ください。 

副幹事報告 （鈴木圭介君）    
◼ 2023-24 年度第 4 回理事会報告(6/1 開催) 

・新年度親睦夜間例会開催の件：承認 

・親睦慶祝品の件：承認 

・ホームページ修正と管理費の件：承認 

・名誉会員の件：成田敏圀様/小野文憲様ご辞退 

        市川幾雄君名誉会員：承認 

・出席規定の件：出席義務免除の特例を解除 承認 

・スマイルコーヒー(100 円以上) 徴収の件：承認 

親睦委員会  最終親睦夜間例会のご案内 

出席委員会 本日の出席率85.71%（欠席7名） 

前々回(5/21)の修正出席率 100%（欠席 0名） 

ニコニコ委員会 
☺ 南鉉君 会長代理をします。よろしくお願いします

／佐藤様のご来訪を歓迎します。 

☺ 杉田広喜君 ちょっと良い報告がありました。 

☺ 林孝夫君 昨日人間ドックで昨年より 5 ㎏体重が減

りました。病気かな？ 

☺ 野村政弘君 中日ドラゴンズがんばれ！ 

☺ 長坂勲君･清水幹良君･加藤和志君･新浪勝也君･三城偉

央君･足立拓哉君 50周年記念ニコに協力します。 

☺ 小出一輔君 皆出席を喜んで。 

【お願い】例会を欠席する場合は、食事の手配の都合上、前日の午後 4 時 30 分までにご連絡をお願いします。 
 

本日は岡崎青年会議所(岡崎 JC)の魅力についてお話をさせて頂きます。入会資格は 20 歳から 40 歳までで、

全世界に組織されております。全世界のメンバーが明るく豊かな社会の確立に向けて、日々活動しております。

それぞれの青年会議所が地域社会に役立つような、例えば、子供たちの成長のための企画をします。参加してく

れた子供達との交流を深めると同時に、地域の大人たちとの交流も生まれてきます。地域の発展に寄与すること

で、明るい社会の構築へと繋げて参ります。 

また日々の活動を通して、礼儀作法やパソコンのスキル、他人との関わり方など、個人の人間力を高めること

もできるのが、青年会議所の魅力でもあります。 

皆様の周りに成長してもらいたい若いお知り合いの方がいらっしゃいましたら、ぜひとも青年会議所をご紹介

ください。どうぞ、宜しくお願い申し上げます。ご清聴、有難う御座いました。 

 
卓話者紹介：赤堀ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長 

 
卓話者：JC 理事長 佐藤伸様 

 
「JC の理念と魅力について」 

 
畔栁エレクトより卓話者へお礼 

6・７月の例会予定 

例会予定日 例会会場 内容 

6/29(木)18:00～ 六本木 「最終親睦夜間例会」 

7/6(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「就任挨拶」第 51年度 会長 畔栁秀幸君・幹事 鈴木圭介君 

7/13(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 
「今年度事業計画」職業奉仕委員長 鋤柄英明君 

         社会奉仕委員長 神谷 浩君 

7 月 20 日（木） 定款第 7 条第 1 節の規定により休会 

7/27(木)18:00～ 魚 清 「新年度親睦夜間例会」 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 7 月 28 日(金) ザ・トラディション GC 定例会 ／ 総会（魚清） 

ひよどり会 7 月 13日(木)18:00～ 魚清 総会 

【前回の例会】   「ＪＣの理念と魅力について」  岡崎青年会議所理事長  佐藤伸 様

様    

 

 
    光ヶ丘インターアクトクラブ 会長 柴田茉央様・副会長 髙橋麻生様・幹事 高橋佳純様 


